

Kirche in 1Live | 07.08.2024 floatend Uhr | Anne Rütten

Die Welt ist schöner mit dir

Genervt stehe ich in der langen Schlange am Flughafen, um meinen Koffer aufzugeben. Auf den Besuch bei meiner Freundin in Italien freue ich mich schon lange, aber auf die Warterei beim Fliegen könnte ich echt verzichten.

Gedankenverloren lasse ich meinen Blick über die Leute schweifen, die mit mir in der Schlange stehen und bleibe damit am Rücken eines jungen Mannes ein paar Meter weiter vor mir hängen. Er trägt einen übergroßen, schwarzen Hoodie, auf dem in großen weißen Buchstaben steht: "Dear person behind me, the world is a better place with you in it. Love, the person in front of you".

Kurz übersetzt heißt das so viel wie "Die Welt ist schöner mit dir". Und das bringt mich zum Lächeln. Das ist ja mal eine schöne Botschaft, denke ich. Ich merke, wie gut sie mir tut und wie schön es ist, diesen Zuspuch zu lesen! Und wenn mir das schon so guttut, was kann diese Message dann erst bei Menschen bewirken, denen es nicht gut geht, die verzweifelt sind und ihr Leben gerade nicht schön finden. Diese Botschaft und dieses Gefühl möchte ich auch gern weitergeben.

Schnell hole ich mein Handy aus der Tasche und tippe die Botschaft mitsamt dem Suchwort "Pulli" bei Google ein. Ich finde super viele Angebote und entscheide mich auf Anhieb für den Hoodie in sonnengelb. Mit der Farbe bekommt die Botschaft gleich noch mehr Leuchtkraft, denke ich mir, und freu mich beim Klick auf den Warenkorb schon darauf, den Pulli beim nächsten Flug auch anzuhaben.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel